

PROGRAMA DE GOBIERNO

Por un
MACANAL
Próspero y con Empleo

CARLOS EDUARDO TOVAR GALINDO

Candidato a la Alcaldía de Macanal (Boyacá)

Período Constitucional

2012 - 2015



Partido de la U
PARTIDO SOCIAL DE UNIDAD NACIONAL

PROGRAMA DE GOBIERNO

"POR UN MACANAL PRÓSPERO Y CON EMPLEO"

A todos los macanalenses, me permito hacerles la presentación pública de mi aspiración a ocupar y ejercer el primer cargo municipal; con base en esto, pongo en su conocimiento el presente documento que sin duda es la base para la discusión y el consenso en las reuniones con electores, comunidades y con todo aquel que esté interesado en construir un mejor Macanal. En este documento he consignado el saber popular y el saber de expertos, de libros, de ponencias, de investigaciones y de ustedes los habitantes, quienes de primera mano conocen mejor que nadie las necesidades que nos aquejan y los potenciales que tenemos. Es una realidad la problemática en la que nos encontramos, y que muchos aspectos rara vez han sido tenidos en cuenta, y sus soluciones se han diluido en promesas y propuestas banales, sin embargo en mi Gobierno nada quedará por fuera y menos, será relegado por no representar un beneficio particular, no; este es un momento ideal para hacer los correctivos y ubicar al municipio de Macanal en el lugar que le corresponde en el escenario departamental, nacional y desde luego internacional.

En mi Gobierno el eje central será mejorar la calidad de vida de los habitantes, su entorno material, social y regional, permitiendo brindar un bienestar a propios y extraños. Así que este Plan de Gobierno no es un documento lleno de promesas invisibles hechas por simple observación, no. Está compuesto por problemáticas y soluciones seriamente estudiadas y con investigaciones realizadas a *mutu propio* y que basan sus soluciones en las oportunidades que el Estado mediante las leyes nos provee y que desconocemos, además de nuestra propia iniciativa y conocimiento.

Carlos Eduardo Tovar Galindo - Candidato a la Alcaldía de Macanal

No busco entorpecer las buenas acciones y programas de Gobiernos anteriores han puesto en marcha, todo lo contrario, mi Gobierno será un animador y optimizador de dichas acciones, además de contribuir de forma proactiva para el mejoramiento de los mismos.

Macanal es tan solo uno de los 1.111 municipios que existen en Colombia, sin embargo cuenta con características geográficas, sociales y ambientales que lo hacen único, y por lo mismo, con un potencial responsablemente explotable. Convertirse en **Ciudad-Región-Naciones** el destino que fija el norte de mi Gobierno, jalando el desarrollo de la región y asegurando un mejor futuro para todos.

Tenemos 19 veredas, cada una con sus propias necesidades, sin embargo con **una buena administración, ejecución y control** podremos darle solución a cada una de ellas; algo que sin duda traerá empleo, estabilidad económica, turismo, educación y un sinfín de mejoras para el disfrute y goce de todos.

MISIÓN DE MACANAL

Serviré desinteresadamente con un gobierno claro y transparente, generador de oportunidades pertinentes e integrales a la región, trabajando para la prosperidad y siendo garante del cumplimiento de derechos, con el ánimo de mejorar las condiciones de todos los Macanalenses, en especial de los sectores menos favorecidos.

VISIÓN DE MANCANAL

Para el año 2.015, Macanal será un ícono y punto de referencia turístico, con una cadena productiva optimizada, con vías aptas para una correcta movilización, con un

desarrollo sostenible ambientalmente responsable y una institucionalidad municipal fortalecida y moderna, que brinde la oportunidad de progresar sin tener que emigrar hacia otros lugares.

TRES PILARES O EJES DE MI GOBIERNO:

- Gobierno claro y transparente.
- Gobierno generador de oportunidades pertinentes e integrales para el Municipio y la región.
- Gobierno trabajador para la prosperidad y garante del cumplimiento de los derechos.

TRES PASOS ESTRATEGICOS

- Generar prosperidad y crecimiento bajo un modelo de desarrollo integral y competitivo.
- Ejercer la institucionalidad dentro de un marco de transparencia y control.
- Gestión articulada ante los entes públicos y privados en sus diferentes niveles en pro del desarrollo próspero, sostenible y competitivo.

Estrategia Regional de Desarrollo

Municipio Región

Constituye una visión de políticas públicas sobre el desarrollo sub - regional. El eje de caracterización de nuestra formación social, implica también doble acción pública, particularizada sobre nuestro perímetro. En ese sentido se imponen ante gobernantes territoriales, el

compromiso de formular y ejecutar estrategias mancomunadas. En ese orden de ideas, cualquiera que sea la orientación partidista o política que resulte elegida en el departamento, mi Gobierno trabajará en consonancia con la Gobernación, para que con madurez, confianza y responsabilidad, sus equipos de trabajos constituidos, generen decisiones de políticas beneficiosas, tanto para la región, el departamento y los municipios. Por esta razón lucharé por evitar el desgaste institucional en gestiones innecesarias y en esfuerzos desarticulados, siempre estaré enfocado a la línea del modelo sinérgico de generación de capacidades locales.

Sistemas de información y control

Sistemas de Información y Control: Crearé el *Comité de Sistemas de Información y Control*, trabajaré con el Departamento, bajo los lineamientos de una Plataforma Tecnológica de Gestión y Control, operando en tiempo real en todos los asuntos de interés público, incorporando y uniendo conocimientos y acciones. Esto me lleva a realizar un Gobierno Municipal bajo un esquema descentralizado donde asignaré a comunidades responsabilidades como: recolección de información, construcción de bases de datos, incorporándolas a los procesos de decisión del gobierno. Este sistema de información y de control, tiene como propósito la coordinación interinstitucional, articulando y optimizando los requerimientos y demandas de la comunidad.

Desarrollaré una **Red de Información Municipal basada en las Tecnologías de la Información**. Para que la gestión de políticas públicas sea eficiente, flexible y descentralizada.

Facilitando la interacción de instituciones públicas y privadas, que potencien los diferentes actores incorporados al sistema, asegurando el acceso a herramientas digitales y fortaleciendo la transparencia y eficiencia en el gobierno municipal.

Mi trabajo estará encaminado a:>Crear el *Comité de Sistemas de Información y Control* >Crearé la *Red de Información Municipal basada en las Tecnologías de la Información*.

Programa de Información para lo Rural: Partiendo del hecho de que en nuestro municipio la mayoría de la población se encuentra ubicada en las veredas, en mi Gobierno crearé este programa encabezado por un comité que trabajara de la mano con el consejo municipal de desarrollo rural, quien será el encargado de realizar todas las gestiones e interacciones necesarias para garantizar el cumplimiento de los derechos de la comunidad, así como la generación de oportunidades de desarrollo, y ejerciendo revisión y control permanente a todos los procesos. Esto basado en diálogos abiertos con la comunidad y con las instituciones.

Mi trabajo estará encaminado a:>La creación de un sistema de información acorde a las necesidades que presentan las 19 veredas del Municipio de Macanal.>Crearé el Comité del *Programa de Información para lo Rural*.2)Promoveré la economía campesina mediante programas de fomento agropecuario.3)Gestionare la constitución y consolidación de los gremios agropecuarios a nivel municipal con el fin de apoyar iniciativas empresariales apoyadas por alianzas publico privadas.4)Incentivare el mercado local promoviendo nuestros productos, mejorando la calidad de los

mismos mediante procesos de capacitación SENA entre otros. 5) Gestionare un centro de acopio como plataforma para propiciar mercados sostenibles con posibilidad de generar cadenas productivas. 6) Se gestionará a través del banco de proyectos la cofinanciación de proyectos productivos priorizados, que generen desarrollo económico local. 7) Gestionare incentivos para comunidades organizadas con iniciativas empresariales. 8) Ejerceré seguimiento y control sobre los programas agropecuarios que se realicen en el municipio y sobre los proyectos que se apoyen para garantizar la sostenibilidad de los mismos. 9) En concertación con el servicio de asistencia técnica se implementará y potencializará el proyecto de huertas caseras garantizando la seguridad alimentaria.

TENENCIA DE TIERRAS:

Con el fin de propiciar a la población Macanalense la legalización de sus tierras y lo que ello significa mi trabajo estará encaminado a: Trabajar de la mano con el INCODER y con universidades para formalizar la tenencia de las tierras brindando la posibilidad a la población de acceder a subsidios de vivienda o mejoramiento de las mismas.

Programa Especial de Atención al Ciudadano: Con el fin de acercar a las instituciones municipales, departamentales, regionales, nacionales e internacionales a los habitantes de Macanal, en mi Gobierno se estructurará el Programa Especial

de Atención al Ciudadano con el único fin de facilitar todo tipo de trámites, consultas, requerimientos y sugerencias que las personas manifiesten, lo que garantiza un goce pleno de los derechos y un control sobre las obligaciones del Estado para con la comunidad.

Esquema de cubrimiento en Saneamiento Básico

Servicio de Acueducto y Alcantarillado

Lograr un mayor cubrimiento del casco urbano y del área rural será una prioridad, garantizando que las fuentes hídricas que nacen en el municipio sean protegidas y evitando la sobre explotación, así como la privatización de las mismas.

La adecuación de los sistemas de alcantarillado es prioritario dentro de mi Gobierno y haciendo parte de mi Esquema de Cubrimiento en Saneamiento Básico. Además de estructurar el sistema de tratamiento de las aguas negras para disminuir la contaminación de los cuerpos de agua, esto mediante la continuación de las gestiones adelantadas en plantas de tratamiento.

En mi Gobierno no delegaré los problemas de esta índole, siendo incluidos en el Marco Prioritario del Mejoramiento de Calidad de Vida de los habitantes, generando confianza para propios y turistas, además de brindar todas las condiciones apropiadas para la industria; siempre con un servicio optimizado y eficiente.

Mi trabajo estará encaminado a:>Optimizaré las Plantas de tratamiento de agua potable y plantas de tratamiento de aguas

residuales.>Realizaré mantenimiento preventivo y correctivo a las redes de acueducto y alcantarillado en el sector urbano y rural.>Aumentaré la cobertura de los acueductos y unidades sanitarias en el sector rural >Continuaré con el proceso de separación de aguas lluvias y aguas negras.

Servicio de Energía Eléctrica

Macanal se encuentra ubicado en el Valle de Tenza, Provincia de Neira, una zona privilegiada y que se beneficia directamente del Embalse la Esmeralda, Represa de Chivor; por lo que en mi Gobierno se garantizará y optimizará el cubrimiento y la calidad realizando las gestiones necesarias ante la empresa de energía del Departamento de Boyacá.

Servicio de aseo

La disposición de los desechos y la limpieza del Municipio es algo de vital importancia, ya que garantiza la manutención de nuestra riqueza hídrica y paisajística; de esta manera es preponderante realizar una correcta disposición de dichos recursos de residuos a los lineamientos dictados por el Ministerio de Ambiente y Vivienda, así como las CAR y los organismos internacionales. Siempre garantizando de manera eficiente y eficaz que se cumplirán con las gestiones y compromisos adquiridos, al tiempo que implementará acciones de gobierno tendiente al fortalecimiento de las políticas de modernización.

Mi trabajo estará encaminado a:>Dar tratamiento técnico adecuado a la recolección y disposición final de basuras en coordinación con la Corporación Autónoma Regional y demás

entidades pertinentes.>Desarrollaré Programas de Capacitación orientados a la Cultura del Reciclaje con la comunidad para evitar la sobre carga de residuos sólidos, además de difundir las formas correctas de realizar la disposición de los residuos en las casas.

Infraestructura

Malla Vial y Movilidad

Ejecutaré un programa vial consistente basado en un Plan de Vías, que realizará labores de mantenimiento de la malla vial del municipio, dentro del casco urbano como las zonas veredales, garantizando el buen estado de estas por medio de reparaciones, adecuaciones, pavimentaciones, repavimentaciones o construcción de vías completas, teniendo en cuenta la eficiencia en el gasto de inversión.

Mi trabajo estará encaminado a:>Fortaleceré el banco de maquinaria del municipio para el adecuado mantenimiento vial.>Repararé y ampliaré la malla vial urbana y rural de acuerdo con las necesidades.>Gestionaré la pavimentación y mantenimiento de las vías de acceso al centro urbano y las de las zonas rurales.>

Renovación en Infraestructura

Mi programa estará dirigido a reparar la infraestructura del municipio que se encuentra en mal estado, realizando mantenimientos preventivos y correctivos a:>Tuberías de

conducción de agua potable y servidas en mal estado, corrección de fugas, implementar las señales de tránsito pertinentes, así como el mantenimiento a Parques y Plaza pública y demás elementos que son responsabilidad del Gobierno Municipal en conjunto con la Empresa de Servicios Públicos.

Mi trabajo estará encaminado a:>Gestionaré los recursos necesarios desde el Gobierno Central para el Desarrollo de este Plan de Renovación y Mantenimiento de la Infraestructura.

Bienestar Social

Salud

Bajo los lineamientos del Ministerio de la Protección Social, mi Gobierno desarrollará el *Plan Municipal de Salud Pública para Macanal 2012-2015*, cuya meta es hacerse visible su impacto a favor del bienestar en la salud de los macanalenses, el programa dará cobertura y calidad de las acciones de la salud pública, no solo en el área urbana sino también en la rural. Uno de los aspectos más importante que tendrá esta política pública de salud lo constituirá la atención a la niñez, infancia y adolescencia, en especial la atención nutricional y la prevención de morbimortalidad por causas prevenibles. Mi Gobierno acometerá acciones radicales contra el hambre, la calidad de vida de los ancianos o adultos mayores, las madres gestantes, madres cabeza de familia, y desplazados en situación de vulnerabilidad. Buscando siempre como valor agregado un municipio con

población sana, productiva y alegre; integrado con un fortalecimiento y capacitación del personal encarado del manejo del Centro de Salud, con el fin de garantizar un servicio cálido y oportuno.

Mi trabajo estará encaminado a: >Se implementara política y se constituirán convenios para lograr que el municipio sea el primero a nivel departamental en la implementación de programas de promoción y prevención en salud.>Dar continuidad al régimen subsidiado y se asignaran los recursos necesarios para cada vigencia y poder garantizar la prestación de servicios de salud a las personas de los niveles 1, 2 y 3 DEL Sisben. >Como política de mejorar la calidad de vida Implementaré jornadas periódicas de salud atendiendo a personas de escasos recursos, niños y ancianos, como población con mayor riesgo y exposición para adquirir cualquier enfermedad. >A través del plan de salud territorial, Desarrollaré el Programa de Control Sanitario para realizar controles al agua potable y a alimentos. >Desarrollaré campañas y programas de atención especial para la prevención del alcoholismo, tabaquismo y drogadicción con el apoyo de Universidades que operan en departamental con el fin de implementar políticas de ocupación del tiempo libre y erradicar esta problemática. >Se propenderá por un trabajo de apoyo integral entre el ente territorial y la empresa social del estado para prestar servicios de salud con calidad oportunidad y accesibilidad inmediata en especial aquellas personas del área rural que tienen que desplazarse con larga distancia. > Trabajaré en asocio con la Empresa Social del Estado Centro de Salud, en gestionar proyectos para buscar una dotación o

mejorar sus equipos para que esa institución preste un servicio de salud con eficiencia. > Apoyar a la ESE para que los programas del PAI "Plan Ampliado de Inmunizaciones" logre las metas programadas por el Departamento y la Nación, con el fin de evitar la proliferación de enfermedades y epidemias.

Potabilización del Acueducto:

A través de los programas del Ministerio de la Protección Social como el Plan de Salud Pública aplicare los mecanismos y controles necesarios para garantizar la calidad y potabilidad del agua, mediante laboratorios de salud pública departamentales se realizará análisis permanentes del agua, su estado y potabilidad.

Educación

De acuerdo a lo dispuesto en la ley 715 de 2001, atenderemos los temas relacionados con calidad educativa y mantenimiento de infraestructuras, formulando un Plan Municipal Educativo para la Calidad, que involucra todos los aspectos que afectan la prestación y consecución de resultados educativos de acuerdo con los estándares nacionales; lo mismo que la calidad como una constante de todos los procesos institucionales y del servicio educativo.

Mi trabajo estará encaminado a:>Mejoramiento, mantenimiento y ampliación de las instalaciones educativas.>Mejoramiento y reposición del mobiliario y equipos de las instituciones educativas.>Ampliaré el nivel de cobertura en educación para abarcar mayor población en edad escolar, desarrollando campañas y buscando casa por casa a los pequeños en edad escolar.>Desarrollaré programas de capacitación recurrentes a

los docentes de acuerdo a los lineamientos del Ministerio de Educación Nacional.>Apoyaré la capacitación, integración y difusión de las tecnologías de la información en la Educación.>Reglamentaré y optimizaré el transporte escolar para los estudiantes de sectores alejados de los centros educativos.>Crearé un comité dedicado a la formulación y capacitación en proyectos de innovación e investigación.>De la mano con la Gobernación fortaleceremos los restaurantes escolares garantizando una correcta nutrición de la población estudiantil.>Apoyaré la inclusión de procesos democráticos que incentiven la participación en las actividades del municipio con los estudiantes.>Gestionaré los convenios con entidades educativas de educación superior para que la población interesada en programas de educación superior pueda acceder.>Junto con la Gobernación desarrollaré programas especiales para combatir el analfabetismo escolarizando a la población adulta.>Gestionaré convenios con instituciones educativas como el SENA para traer programas técnicos y/o tecnológicos al municipio y así brindar oportunidades para que las personas inicien sus estudios superiores.>Gestionaré recursos financieros para realizar el cubrimiento de la cancha deportiva del Instituto agrícola de Macanal sección primaria.>Gestionare articuladamente con las directivas del Instituto educativo un laboratorio de química, física y biología e idiomas.>Gestionare la dotación de elementos tecnológicos de última generación.>Promoveré la articulación de la educación media con la superior para que los jóvenes inicien la educación superior antes de terminar la educación.>Coordinar con el consejo directivo de la institución educativa agrícola de Macanal la adecuación de las instituciones.

**FAMILIA, NIÑEZ, JUVENTUD, ADULTO MAYOR Y POBLACIÓN
VULNERABLE:**

En mi gobierno será de vital importancia trabajar por el bienestar integral de la comunidad Macanalense para lo cual estaré encaminado en:>Gestión para la ampliación de programas como "PAIPI", de tal manera que garantice una mayor cobertura a la población.>Gestionaré programas que generen oportunidades de empleo, cultura, deporte para la juventud de nuestro Municipio.>Incluiré e implementare en el plan de desarrollo lo establecido en la ley 1098 de 2006, infancia y adolescencia.>Gestionaré programas socio - económicos para brindar a la mujer Macanalense la oportunidad e importancia como eje central de nuestras familias.>Continuaré y garantizaré el apoyo a la estrategia UNIDOS como uno de los pilares del plan de Gobierno Nacional, Departamental y local, trabajando articuladamente por la población más vulnerable de nuestro Municipio.>El adulto mayor tendrá acceso preferente en atención integral garantizando su bienestar.>Apoyaré la labor de las madres comunitarias mediante capacitaciones que les permita ampliar sus conocimientos en aras de prestar un servicio con calidad.>Crearemos programas de esparcimiento, recreación y sana diversión orientados a los niños, la juventud y la familia.>Impulsaré con programas socio - económicos a la población discapacitada promoviendo oportunidad económica e inclusión social, tendrán acceso preferente en los servicios prestados a nivel local.

Participación Comunitaria:

En este gobierno donde el progreso es un compromiso de todos se realizarán acciones que permitan la integración de los Macanalenses en la toma de decisiones de tal forma que la intervención de la población sea participativa y organizada promoviendo articulación con la institucionalidad en donde se establecerán los medios necesarios para lograr una efectiva democracia participativa, este gobierno será incluyente.> Actualizare, capacitare y fortalecerá a las Juntas de Acción Comunal para que sean gestoras de desarrollo en sus comunidades.>Impulsare la capacitación de las comunidades como arma importante para el desarrollo de ciudadanos preparados con oportunidades de incrementar sus ingresos.> A través de la organización social fomentaremos la unidad de los habitantes de nuestro Municipio para trabajar en conjunto por un mismo objetivo que sea la superación de todos y el desarrollo sustentable de Macanal.>Rescataremos y fomentaremos valores, para elevar el respeto y tolerancia entre nuestros habitantes para que todos vivamos tranquilamente. > Realizaré consejos veredales integrando la administración con sus conciudadanos.

Vivienda

Lucharé por la postulación de los programas de vivienda para construir junto con el Gobierno Nacional y Departamental viviendas en el municipio de Macanal, además de gestionar recursos para el mejoramiento de ellas; con estrategias de

jalonamiento de los recursos especiales de subsidios familiar del Plan Nacional de Desarrollo del Gobierno Nacional "Prosperidad Para Todos".

Mi trabajo estará encaminado a:>Gestionaré subsidios ante las respectivas entidades gubernamentales para desarrollar este fin.

Medio Ambiente

En mi Gobierno desarrollaré un programa de conservación y protección de las cuencas hidrográficas, en coordinación con COORPOCHIVOR continuaré con el estudio de ordenamiento de micro-cuenca hídricas del territorio municipal.

Mi trabajo estará encaminado a:>Promoveré la orientación y capacitación a niños, jóvenes y adultos para sensibilizar a la comunidad de la importancia de la conservación los recursos naturales.>Desarrollaré programas de Conservación y Reforestación de los bosques del Municipio. >De la mano de mi Plan Educativo incluiré el Reciclaje como ítem importante para ser impartido.

Cultura y Deporte

En mi gobierno seré un promotor y creador de espacios para el divertimento cultural; promoviendo las expresiones culturales, fortaleciendo festivales, encuentros, ferias, intercambios nacionales y demás actividades de la comunidad.

Habrá un gestor cultural vinculado con mi gobierno, que trabajará con el Gobierno Departamental y Nacional

desarrollando y gestionando los programas del Ministerio de Cultura.

Mi trabajo estará encaminado a:>Incentivar los juegos campesinos.>Fortalecimiento del Ente Deportivo.>Adecuaciones priorizadas en coliseo municipal.>Dotación de herramientas audiovisuales y tecnología priorizada para la Casa de Cultura y Biblioteca Municipal otorgando a nuestros habitantes un mejor servicio.>Integraré al Municipio a las actividades culturales y deportivas de la región, fomentando el intercambio cultural y la participación de la comunidad en los mismos.>Gestionaré la realización de juegos deportivos que integren a niños jóvenes y adultos a la sana diversión y el esparcimiento.>Gestionaré el acceso a la información (Internet Wifi gratuita) en sitios priorizados de interés comunitario.

Desarrollo Económico

Un alto porcentaje de nuestra población no recibe ingresos regulares para atender sus necesidades, razón por la cual en mi gobierno direccionaré esfuerzos en la superación de la pobreza, erradicación del desempleo y mejoramiento de ingresos; elevando el nivel de la calidad de vida de las personas.

Basados en una política turística, mi gobierno desarrollará un programa **agro y eco turístico** buscando el encadenamiento productivo con todos los sectores de la economía, fomentando la creación de empleo y la realización de Ferias, Festividades Locales, Nacionales. Macanal se encuentra en una región privilegiada, por su geografía e hidrografía, que sumados dan un potencial que no está siendo aprovechados como

debería ser, partiendo de esto dentro de nuestras políticas tendremos como objetivo apoyar los proyectos productivos de los habitantes del municipio; participando activamente en la conformación de la cadena de producción; con personal capacitado en temas agrícolas, de transformación de alimentos, mercadeo y de relaciones comerciales, que garanticen el éxito de dichos proyectos, trayendo como consecuencia generación de empleo, uso adecuado de los recursos naturales y sobre todo, una explotación ambientalmente responsable.

El municipio adicionalmente promoverá convenios de cooperación técnica y financiera con entidades nacionales como Finagro, Banco Agrario, Sena, Proexport, Ministerios de Agricultura, de Comercio, Industria y Turismo, Bancoldex, Unión Europea, ONG'S, GAL Valletenzano entre otras, para promover la constitución de empresas y planes de negocios, tanto en el sector agrícola como en agroindustrial y el agro y ecoturístico.

Mi trabajo estará encaminado a: Crearé el Comité para el Desarrollo **del Proyecto Agro y Eco Turístico del Municipio de Macanal** que estará a cargo de la promoción de la región/municipio como eje de desarrollo para proyectos agro y eco turísticos, además de generar y desarrollar las estrategias necesarias para atraer inversión pública y privada en este sentido; gestionando la consecución de recursos para el desarrollo del proyecto Agro y Eco Turístico ante Finagro, Banco Agrario, Sena, Proexport, Ministerios de Agricultura, de Comercio, Industria y Turismo, Bancoldex, Embajadas, Unión Europea, BID, ONG'S entre otras. >Promoveré la creación de asociaciones, microempresas,

y la tecnificación de la producción agrícola y ganadera generando nuevos empleos.

La inclusión en estos programas de desarrollo de proyectos productivos por parte de familias de escasos recursos, madres cabeza de familia y personas en calidad de desplazamiento será una prioridad; siendo parte fundamental e integral de mi Gobierno el garantizar el bienestar a todos los habitantes del municipio.

Mi Programa de Gobierno está destinado al mejoramiento de la calidad de vida de todos ustedes, trabajare por ustedes y para ustedes.

QUERIDOS MACANALENSES

MACANAL, AGOSTO 5 DE 2011

CARLOS EDUARDO TOVAR GALINDO

CANDIDATO ALCALDÍA MUNICIPAL DE MACANAL BOYACÁ

PARTIDO DE LA U